

Protokoll FGA Sitzung

Sitzungsleitung: Fabio Kratzmaier, Renate Morsellino

Tagesordnung:

1. Formalia
2. Wahllistenaufstellung
3. Feedback Stadtrip
4. Bericht FSR
5. Feedback Running Dinner
6. Bericht Direktorium
7. Uniclub
8. Bericht Dekanatstreffen
9. Termine & News
10. Varia

TOP I Formalia

- Sitzung beginnt mit einer Verspätung von 7 Minuten
- FBV: 6/6 -> beschlussfähig
- Anm. zum Protokoll: -
- Anm. zur TO: -
- Post: Metrowerbung
 - Rektoratsmitteilungen
 - Haus der Geschichte Brief
 - Postkarten

TOP II Wahllistenaufstellung

- 30 Personen anwesend
- FBV Vorschläge:
 - Yannick Lütke
 - Sven Raabe
 - Alexandra Christofori
 - Caelan Sweeney
 - Gregor Groffmann
 - Charlotte Lebek
 - Jonas Schulz
- Wahlkommission: Chiara Mauch, Lukas Fender
- Erklärung des Wahlablaufs
- Anzahl der Stimmen:
 1. Jonas Schulz: 118 Stimmen
 2. Alexandra Christofori: 108 Stimmen
 3. Yannick Lütke: 91 Stimmen
 4. Gregor Groffmann: 83 Stimmen
 5. Caelan Sweeney: 80 Stimmen
 6. Charlotte Lebek: 78 Stimmen
 7. Sven Raabe: 44 Stimmen
 - Alle nehmen die Wahl an
- Wahl für den Fakultätsrat
- Erklärung was der Fakultätsrat macht
- Vorschläge:

1. Fabio Kratzmaier
 2. Julius Scheuermann
 3. Yannick Lütke
 4. Sven Raabe
- Anzahl der Stimmen:
 1. Fabio: 38
 2. Sven: 21
 3. Yannick: 15
 4. Julius: 9

TOP III Feedback Stadtrip

- Yannick: Trier war schön, auch das Hostel, außer Badezimmer, Essen war gut, aber am zweiten Abend recht weit außerhalb
- Jan: Ausgewogenes Programm was die Besichtigungen angeht, auch der Dozent war gut gewesen
- Michael: "war dufte"
- Sven: kann sich anschließen; waren nicht so viele Kirchen - war gut
- Hendrik: fand es schön; weniger Leerlauf als beim letzten Stadtrip- nicht schlecht
- Laura: Organisation war gut; mehr Freizeit als beim letzten Stadtrip; Herr Begass war sehr cool; das Schiff am Freitag in der Uni war sehr interessant
- Jonas: sehr schön; zu viel Antike; Hostel war cool; das zweite Restaurant war sehr weit außerhalb
- Niklas: nichts hinzuzufügen; Restaurant weit außerhalb; Trier war nicht so weit weg
- Katha: Bei den Referaten ein bisschen mehr Mühe geben, man habe ja auch eine Repräsentationswirkung nach außen, vor allem wenn Dozenten dabei sind; etwas Herr Begass schenken
- Benni: fand es gut; Lob an Renate; Schiff von Uni war mega; Michaels Referat war super
- Jonathan: sehr schön; keine Führung im Museum war gut
- Fabio: war top; „Herr Begass war ein Traum“; großes Lob an Renate

TOP IV Bericht FSR

- Bericht aus dem AstA:
 - „Unimalender“ beworben – Kalender, in dem alle Uni-Termine eingetragen sind, sehr praktisch und Infogehalt ist groß
 - Fetenausschuss: Vertrag mit UMSUM als Vertragspartner für Schneckenhöfe
 - Sekretariat vom Asta
 - Kreuzungsproblematik am Parkring: wollen mit der Stadt reden
- Bericht FSR
 - Mitarbeitspflicht: 60% Anwesenheit bleibt; diskursiver Charakter wird noch versucht eine Lösung zu finden; tritt FSS 2020 in Kraft
 - Initiative Digitalisierung: Podiumsdiskussion am Tag der Lehre; jeder kann hin; Beratung (alle kommen zusammen und reden über Digitalisierung), 9/10.05 Essen in der Mensa
 - Wahlordnung: soll vielleicht geändert werden; voraussichtlich soll Online-Wahl möglich gemacht werden
 - Dezernat 2 (Dezernat für Studierendenangelegenheiten), falls Probleme gerne melden
 - Renovationen in den Katakomben, werden wahrscheinlich dieses Jahr beendet; danach wird EO renoviert; es werden Lösungen für einen Ersatz gesucht

- W-LAN Problematik (besonders A5; Daten werden gesammelt)
- Änderung Flunkyballregelwerk; Ordnung wurde überarbeitet; gibt kein Unentschieden mehr; der am besten ausgearbeitete Antrag im FSR
- Nächster FSR: 01.05.2019

TOP V Feedback Running Dinner

- Chiara: Danke an alle die mitgemacht haben und an alle anderen Fachschaften; 29 Teams; viel positives Feedback; Probs an Julius (hat mitgeholfen)
- Nicolas: Probs an die Organisation
- Julius: war geil; viele Teams; neue Leute kennengelernt; waren nicht viele im Rhodos und das kurzfristig zu ändern war nicht so gut
- Benni: stimmt Julius zu; evtl. Afterparty aufziehen; zu kurzfristig geändert, hätte man nicht machen sollen
- Fabio: fand es sehr gut; gut als Gegenpol zum Fachschaftsinternen Running Dinner
- Chiara: Evtl. Running Dinner mit dem ganzen Fachbereich
 - Caelan: kann man vielleicht neue Leute anwerben
- Charlotte: war sehr cool; neue Leute kennengelernt; Externes besser als ein Fachbereichsinternes; anwerben könnte nicht so gut klappen, weil nur Fachschaftler von anderen Fachschaften mitgemacht haben
- Jonathan: Flyern und nicht nur Facebook etc.
- Sven: Regelung mit Klingelschilder nicht optimal
- Hendrik: Schilder teilweise auch einfach abgemacht
- Michael: Schilderidee war gut; nur weil sich Leute nicht dranhalten heißt das nicht, dass das System nicht gut ist
- Gregor: noch die Namen mitschreiben, sodass man immer weiß wo man klingeln muss
- Fabio: kommt drauf an worauf man sich fixieren will; findet das externe gut
- Meinungsbild: Running Dinner
 - Nur Intern: 0
 - Nur Extern: 2
 - Beides: 21
 - Enthaltung: 5

TOP VI Bericht Direktorium

- Rena; letzter Mittwoch
- Es gibt kaum etwas zu berichten, außer:
 - FHI hat eine große Spende bekommen
 - Ein paar Vorträge wurden beworben
 - Nächstes Semester Vortrag zu Archimedes (von Harvard)

TOP VII Uniclub

- Problem in den letzten 3-4 Wochen immer 3-4 Bier nicht bezahlt
- Wahrscheinlich eher Fehler vom Uniclub
- Darauf achten alles zu bezahlen
- Wir legen nicht mehr aus, wenn das weiter vorkommt (wenn Fehler vom Uniclub)
- Nicolas: sollen wir bezahlen, weil sonst die Fachschaft Geschichte schlecht dasteht; können wir nicht so machen
- Julius: schon über 60€ in letzter Zeit; die Fachschaft wird das Geld nicht mehr zurückzahlen, wenn die Leute auslegen

- Katha: Uniclub ist wie eine Heimat; es geht nicht einfach nicht zu bezahlen; zu Susanne gehen und das ansprechen und gemeinsam klären
- Charlotte: mitschreiben hat ja nicht so gut geklappt; einfach immer direkt bezahlen
- Nicolas: gemeinsame Lösung finden; nicht zahlen ist keine Option; Bierdeckel?
- Julius: Fachschaft kann das einfach nicht mehr bezahlen

TOP VIII Bericht Dekanatstreffen

- FBV- Vorsitz von Histo, MKW und Split haben sich mit Herr Weiß getroffen
- Nichts passiert
- MKW und Split hatten Änderungswünsche und Herr Weiß hat ihnen erklärt, warum das so nicht möglich ist
- weniger als 60% gleich Rausschmiss wird (ganz großes) Vielleicht auf unter 50 % geändert

TOP IX Termine & News

- 10.04. Vorträge Andreas Lamey-Preis (EW 242)
- 10..04. StuPa (mit Puhl) 19:00 Uhr
- 13.-28.04. Osterferien (keine Sitzung)
- 01.05. FSR
- 08.05. Inauguration Kümper
- 22.05. Abendvortrag

TOP X Varia

Ende der Sitzung um: 20:47 Uhr

Anwesenheitsliste:

1. Yannick Lütke
2. Gregor Groffmann
3. Jan Seyb
4. Christopher Neuwirth
5. Michael Becker
6. Rafael Scherzinger
7. Caelan Sweeney
8. Marc Schott
9. Nick Kraus
10. Marco Marschlich
11. Sven Raabe
12. Moritz Strobel
13. Jonas Schulz
14. Hendrik Cwielong
15. Laura Grabarek
16. Nicolas Weicker
17. Lukas Fender
18. Philip Rüger
19. Charlotte Lebek
20. Isa Cooh
21. Lukas Collin
22. Julius Scheurmann
23. Katharina Krejci
24. Jonathan Trautmann
25. Chiara Mauch
26. Alexandra Christofori
27. Niklas Pasemko
28. Benedikt Kessler
29. Fabio Kratzmaier
30. Renate Morsellino